

Für Forschungsinstitut Kinderkrebs-Zentrum, Kinderklinik, Augenklinik und Kinderkardiologie

Großzügige Spenden



48 000 Euro sind der Erlös eines Wohltätigkeitskonzerts, das vom Verein »Nächstenliebe e.V.« veranstaltet wurde. Der Verein hatte sich zur Unterstützung einer Forschungsgruppe an der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin gegründet, die sich mit der Aufklärung so genannter NCL-Krankheiten, bisher unheilbarer Stoffwechselerkrankungen des kindlichen Nervensystems, beschäftigt. Sabine Schnau, Mutter zweier an NCL leidender Jugendlicher, hatte das Benefizkonzert, das von rund 800 Gästen besucht wurde, organisiert. Sie, ihre Söhne Jan-Hendrik und André sowie ihr Lebensgefährte Ralf Heinemann übergaben jetzt Prof. Dr. Alfried Kohlschütter, Prof. Dr. Thomas Braulke und Dr. Angela Schulz von der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin den symbolischen Scheck.

UKE Journal Februar 2007